
ПРИГОВОР
Именем Российской Федерации

г. Москва 18 ноября 2020 года

Перовский районный суд города Москвы в составе председательствующего судьи
Киреева А.И., при секретарях Гришаеве С.С., Хамутовской Е.А., Езерском В.В., с
участием государственных обвинителей Перовской межрайонной прокуратуры
г.Москвы …, потерпевшего …, его представителя адвоката …, представившего
удостоверение №… и ордер №…, потерпевшего …, его представителя адвоката …,
представившей удостоверение №… и ордер №…, подсудимой …, адвоката …,
представившего удостоверение №… и ордер №…, рассмотрев в судебном заседании
материалы уголовного дела в отношении
…, …, уроженки …, гражданки …, с высшим образованием, вдовы, не работающей,
зарегистрированной по адресу: …, ранее не судимой, обвиняемой в совершении
преступлений, предусмотренных ч.3 ст.159, п. «а» ч.2 ст.163, ч.4 ст.159, п. «б» ч.3
ст.163 УК РФ

УСТАНОВИЛ:

…, совершила мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана,
совершенное группой лиц по предварительному сговору, в крупном размере, а именно:
…, действуя в составе группы лиц по предварительному сговору при не установленных
следствием обстоятельствах, в не установленное следствием месте и время, в июле
2019 года, имея умысел на хищение денежных средств принадлежащих …, с которым с
2012 года состояла в интимных отношениях, руководствуясь корыстным мотивом и
преследуя цель получения материальной выгоды от мошеннических действий
разработала план преступных действий.
В качестве своей соучастницы в реализации преступного умысла ... при не
установленных следствием обстоятельствах, в не установленное следствием месте и
время, в июле 2019 года привлекла неустановленное лицо под псевдонимом «...»,
которое должно было представиться в общении с ... матерью ... Соучастница ...,
осведомлённая о преступных намерениях незаконно завладеть денежными
средствами ..., должна была убедить последнего в правдивости информации
предоставляемой ему ... и необходимости добровольной передачи в адрес ...
денежных средств.
Согласно разработанному плану осуществления преступной деятельности и
распределенным ролям ... и ее соучастница должны были сообщить ... заведомо
ложную информацию - о ее (...) беременности, убедить последнего, что тот является
отцом будущего ребенка ... После этого соучастницы под предлогом оплаты расходов,
связанных с якобы оказанием медицинских услуг ... по прерыванию беременности,
должны были добиться добровольной передачи в их адрес, в виде безналичных
переводов на банковские карты, принадлежащих ... денежных средств.
Реализуя преступный умысел 21 июля 2019 года, ... и неустановленное лицо под
псевдонимом «...» используя телефон с абонентским номером ..., зарегистрированный
на ООО «...» посредством переписки и звонков в мэссенджере «WhatsApp» (Вотс Апп
Мэссенджер) поочередно связывались с ... с целью реализации совместного
преступного умысла, а именно:



- в период времени с 18 часов 50 минут по 23 часа 07 минут, ... находясь в
неустановленных местах в г. Москве, в том числе в 22 часа 52 минуты в радиусе
действия базовой станций ПАО Вымпелком, расположенной по адресу: ..., столб возле
дома, сообщила посредством текстовых сообщений ..., использующему абонентский
номер ..., ложную информацию о том, что находится в медицинском учреждении и в
ходе обследования выяснилось, что она беременна, то есть обманула потерпевшего;
- в тот же период времени 21 июля 2019 года, неустановленное лицо под псевдонимом
«...», находясь в неустановленных местах в г. Москве, в том числе в 22 часа 52 минуты
в радиусе действия базовой станций ПАО Вымпелком, расположенной по адресу: …,
столб возле дома, позвонила ..., представилась матерью ... и сообщила заведомо
ложную информацию о том, что ... ждет от него ребенка, находится в медицинском
учреждении и необходима материальная помощь с целью оплаты медицинских
манипуляций связанных с прерыванием беременности, то есть обманула ...
В период с 21 июля 2019 года по 25 июля 2019 года ..., поверив обману, по просьбам ...
и ее соучастницы «...», с целью оплаты медицинских услуг оказываемых ...,
неоднократно безналичным способом осуществлял перечисление денежных средств
на банковские карты находившиеся в распоряжении ... и ее соучастницы, а именно:
- 21 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные средства в
сумме … рублей, которые ... в тот же день по просьбе ... с банковской карты ПАО
Сбербанк ..., к счету ... открытому на имя ... и обслуживаемому ВСП № ...,
расположенном по адресу: … г. Москвы перевел: в 19 часов 52 минуты … рублей; в 20
часов 32 минуты … рублей; в 21 час 26 минут … рублей, … на карту ПАО Сбербанк ...,
к счету ... открытому имя ... и обслуживаемому ВСП №…, расположенном по адресу:
..., с целью оплаты медицинских услуг связанных с прерыванием беременности,
оказываемых ...;
- 22 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные средства в
сумме … рублей, которые ... в тот же день в 14 часов 59 минут по просьбе ... с
банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету ... открытому на имя ... и обсуживаемому
ВСП № ..., расположенному по адресу: … перевел на вышеуказанную карту ПАО
Сбербанк ... открытую на имя ..., с целью оплаты медицинских услуг связанных с
прерыванием беременности, оказываемых ...;
- 22 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные средства в
сумме … рублей, которые ... в тот же день в 00 часов 00 минут по просьбе ... с
банковской карты АО «Альфа – Банк» ..., к счету ... открытому на имя ... и
обсуживаемому в ДО «...» г. Москва, по адресу: .. перевел на вышеуказанную карту
ПАО Сбербанк ... открытую на имя ..., с целью оплаты медицинских услуг связанных с
прерыванием беременности, оказываемых ...;
- 23 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные средства в
сумме … рублей, которые ...в тот же день в 16 часов 29 минут по просьбе ... с
банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету ..., открытому на имя ... и обсуживаемому
ВСП № ..., расположенному по адресу: … перевел на карту ПАО Сбербанк ...к счету ...
открытому имя ... и обслуживаемому ВСП № ..., расположенном по адресу: ..., с целью
оплаты медицинских услуг связанных с прерыванием беременности оказываемых ...;
- 25 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные
средства в сумме ... рублей, которые ... в тот же день в 11 часов 10 минут по просьбе
... с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету ...открытому на имя ... и
обсуживаемому Калужским отделением № ...ПАО Сбербанк по адресу: ... перевел на



вышеуказанную карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ..., с целью оплаты
медицинских услуг связанных с прерыванием беременности, оказываемых ...;
- 26 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные
средства в сумме ... рублей, которые ... в тот же день в 12 часов 10 минут по просьбе ...
с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету ...открытому на имя ... и обсуживаемому
Калужским отделением № ...ПАО Сбербанк по адресу: ... перевел на вышеуказанную
карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ..., с целью оплаты медицинских услуг
связанных с прерыванием беременности, оказываемых ...
Денежные средства, полученные от ..., ... и ее соучастница – неустановленное лицо
под псевдонимом «...» при неустановленных обстоятельствах обналичили,
распределили в не установленных следствием долях и потратили по своему
усмотрению.
Согласно заключению эксперта № ...от 30 января 2020 года Бюро
судебно–медицинской экспертизы Департамента здравоохранения города Москвы,
отделение экспертизы половых состояний «согласно данным УЗИ органов малого таза
от 09.09.2019 г., 16.01.2020 г., данным осмотра врача акушера-гинеколога от 16.01.2020
г., а также данным судебно-медицинского обследования от 23.01.2020 г., у гр-ки ...,
каких-либо объективных клинических признаков наличия имеющейся беременности,
либо объективных клинических признаков прервавшейся беременности (аборта, в том
числе самопроизвольного, срочных либо преждевременных родов) выявлено не было.
Всего, путем обмана ..., ... и ее соучастница – неустановленное лицо под псевдонимом
«...» добились передачи от последнего в их адрес денежных средств на общую сумму
... рублей, причинив своими действиями потерпевшему ... крупный материальный
ущерб на указанную сумму.
Таким образом, ... действуя совместно с не установленным следствием лицом под
псевдонимом «...» совершила мошенничество, то есть хищение чужого имущества
путем обмана, совершенное группой лиц по предварительному сговору, в крупном
размере.
Она же (...) совершила вымогательство, то есть требование передачи чужого
имущества под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой
лиц по предварительному сговору.
Так она, ..., осознавая безнаказанность своих преступных действий, действуя в составе
группы лиц по предварительному сговору совместно с неустановленной соучастницей
под псевдонимом «...», созданной при вышеописанных обстоятельствах, определили
время и место совершения очередного преступления, а именно:
..., 26 июля 2019 года, в точно не установленное время, в период с 12 часов 10 минут
по 16 часов 08 минут, находясь в радиусе действия базовой станций ПАО Вымпелком,
расположенной по адресу: ... (точное местонахождение ... следствием не установлено),
согласно распределению ролей, в ходе телефонного разговора посредством
мэссенджера «WhatsApp» (Вотс Апп Мэссенджер) с абонентского номера: ...,
зарегистрированный на ООО «...», в адрес ... (абонентский номер ...) попросила
перечислить в ее адрес денежные средства в сумме ... рублей, предназначенные
якобы для медицинских манипуляций связанных с прерыванием беременности.
..., в период времени с 21 июля 2019 года по 12 часов 10 минут 26 июля 2019 год,
будучи введенный в заблуждение добровольно перечислявший в адрес ... и ее
соучастницы денежные средства с целью медицинских манипуляций, связанных с
якобы прерыванием беременности, отказался перечислять деньги ..., поскольку узнал
о том, что ... и неустановленная соучастница под псевдонимом «...» его обманули,



завладели принадлежащими ему денежными средствами незаконно. В ответ на отказ
... добровольно передавать денежные средства ... и ее соучастница – неустановленное
лицо под псевдонимом «...» приняли решение совершить вымогательство, а именно
требовать передачи денежных средств принадлежащих ..., подкрепив свои требования
угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего.
Реализуя совместный преступный умысел 26 июля 2019 года, ..., находясь в радиусе
действия базовой станций ПАО Вымпелком, расположенной по адресу: ... (точное
местонахождение ... следствием не установлено), согласно распределению ролей,
подкрепила требования передачи денежных средств в сумме ... рублей, в адрес
соучастников группы лиц по предварительному сговору угрозами, а именно
осуществила высказывания посредством переписки в мессенджере «WhatsApp» (Вотс
Апп Мэссенджер) с абонентского номера: ... в адрес ... (абонентский номер ...), которые
согласно заключения экспертов Автономной некоммерческой организации по развитию
социокультурной деятельности « Центр социокультурных экспертиз» № ...от 20 ноября
2019 года, относятся к требованиям передачи чужого имущества или совершения
других действий имущественного характера под угрозой распространения сведений,
позорящих потерпевшего. Согласно вышеуказанного заключения экспертов угрозы
состояли в том, что:
- 26.07.2019 ... (абонентский номер ...) в сообщениях, адресованных ... (абонентский
номер ...) указала, что намерена встретится с женой последнего, чтобы рассказать об
их с ... отношениях интимного характера, текст сообщений «Достояно для твоей
жены» в 17 часов 34 минуты; «Нет нет ты о чем? Тебя ни кто до сих пор не разводил! А
вот теперь не то что 150 даже если Милтон даш я не остановлюсь! И сегодня я все
докажу твоей жене, и будешь ты пахать на двоих дальше, и то что я в ваших во всех
квартирах была» в 17 часов 36 минут; «Я этого г…а не хотела но ты заслужил» в 17
часов 37 минут.
Текст от абонента ...: «Ну выходи, я дам тебе 150» в 17 часов 38 минут.
Текст ... в адрес ... «Мне даже миллион не надо!!!» в 17 часов 39 минут.
Сообщения от ... ... получил (прочел) находясь по адресу: ...
Оценивая угрозы ... как реальные, опасаясь последствий в случае реализации угроз, ...
выполнил требования ... , а именно
27 июля 2019 года ... обещая вернуть, попросил одолжить ..., денежные средства в
сумме ... рублей, которые ... по просьбе ... с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету
..., открытому на имя ... и обсуживаемому ВСП № ..., расположенному по адресу: ... .
перевел 27 июля 2019 года: в 12 часов 57 минут ... рублей; в 13 часов 44 минуты ...
рублей (всего ... рублей) на карту ПАО Сбербанк ...к счету ... открытому имя ... и
обслуживаемому ВСП № ..., расположенном по адресу: ....
Денежные средства, полученные от ..., ... и ее соучастница – неустановленное лицо
под псевдонимом «...» при неустановленных обстоятельствах обналичили,
распределили в не установленных следствием долях и потратили по своему
усмотрению.
Таким образом, ... действуя совместно с не установленным следствием лицом под
псевдонимом «...» совершила вымогательство, то есть требование передачи чужого
имущества под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой
лиц по предварительному сговору.
Она же ..., совершила мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем
обмана, совершенное группой лиц по предварительному сговору, в особо крупном
размере, а именно:



..., действуя в составе группы лиц по предварительному сговору при не установленных
следствием обстоятельствах, в не установленное следствием месте и время, в августе
2019 года, имея умысел на хищение денежных средств принадлежащих ..., с которым с
2012 года состояла в интимных отношениях, руководствуясь корыстным мотивом и
преследуя цель получения материальной выгоды от мошеннических действий
разработала план преступных действий.
В качестве своих соучастников в реализации преступного умысла ... при не
установленных следствием обстоятельствах, в не установленное следствием месте и
время, в августе 2019 года привлекла неустановленное лицо под псевдонимом «...»,
которое должно было представиться в общении с ... матерью ... и неустановленное
лицо под псевдонимом «...», которое должно было представиться в общении с ...
сестрой ... Соучастницы ..., осведомленные о преступных намерениях незаконно
завладеть денежными средствами …, должны были убедить последнего в правдивости
информации предоставляемой ему ... и необходимости добровольной передачи в
адрес последней денежных средств.
Согласно разработанного плана осуществления преступной деятельности и
распределенным ролям ... и ее соучастницы должны были сообщить ... заведомо
ложную информацию - о ее (...) беременности, убедить последнего, что тот является
отцом будущего ребенка ... После этого под предлогом оплаты расходов, связанных с
якобы оказанием медицинских услуг ... по прерыванию беременности, добиться от …
добровольной передачи в адрес соучастников, принадлежащих последнему денежных
средств.
Реализуя преступный умысел и действуя согласно распределенным между
соучастниками ролям 25 августа 2019 года ... используя телефон с абонентским
номером ..., зарегистрированный на ООО «...» посредством переписки и звонков в
мэссенджере «WhatsApp» (Вотс Апп Мэссенджер), в период времени с 19 часов 50
минут до 21 час 18 минут, находясь в неустановленных местах в г. Москве, в том числе
в радиусе действия базовых станций ПАО Вымпелком, расположенных по адресам: ...
– в 20 часов 48 минут; ...– в 20 часов 58 минут; ... - в 20 часов 59 минут; ...– в 21 час 00
минут; ...– в 21 час 18 минут, сообщила ..., использующему абонентский номер …,
заведомо ложную информацию, о том, что ждет от него ребенка и необходима
материальная помощь с целью оплаты медицинских манипуляций связанных с
прерыванием беременности, то есть обманула …
…, поверив обману, 27 августа 2019 года, в 14 часов 31 минуту с банковской карты
ПАО Сбербанк …, к счету … открытому на имя … и обсуживаемому ДО №… ПАО
Сбербанк по адресу: …, перевел … рублей на карту ПАО Сбербанк … к счету …
открытому имя ... и обслуживаемому ВСП № ..., расположенном по адресу: ..., с целью
оплаты медицинских услуг связанных с прерыванием беременности оказываемых ...
Продолжая реализовывать преступный умысел группы лиц по предварительному
сговору 28 августа 2019 года в период времени с 09 часов 45 минут по 19 часов 22
минуты, неустановленное лицо под псевдонимом «...», находясь в неустановленных
следствием местах г. Москвы, используя телефон с абонентским номером ...,
зарегистрированный на имя ..., неосведомленной о преступном умысле группы,
посредством переписки и звонков, в том числе с помощью мэссенджера «WhatsApp»
(Вотс Апп Мэссенджер), связалась с ... (абонентский номер ...), представилась
матерью ... и сообщила заведомо ложную информацию о том, что ... находится в
медицинском учреждении и на оплату лечения последней необходимо ....



..., поверив обману, 28 августа 2019 года, с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету

...открытому на имя ... и обсуживаемому ДО № ... ПАО Сбербанк по адресу: ... перевел
денежные средства, а именно: в 10 часов 33 минуты ... рублей; в 11 часов 01 минуту ...
рублей; в 15 часов 58 минут ... рублей (всего на общую сумму ...рублей) на
вышеуказанную карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ... ..., с целью оплаты
медицинских услуг связанных с прерыванием беременности оказываемых ..., а также
для якобы оплаты кредита, который последняя оплатить самостоятельно не могла в
связи с нахождением в больнице.
После этого реализуя свою роль, в преступной группе и следуя разработанному плану
29 августа 2019 года в период времени с 09 часов 55 минут по 11 часов 44 минуты
неустановленное лицо под псевдонимом «...», находясь в неустановленных местах г.
Москвы, используя вышеуказанный телефон с абонентским номером ..., посредством
переписки и звонков, в том числе с помощью мэссенджера «WhatsApp» (Вотс Апп
Мэссенджер), связалась с ... (абонентский номер ...), представилась сестрой ... и
сообщила заведомо ложную информацию, о том, что самочувствие ... резко
ухудшилось, и последней необходимы медицинские манипуляции, которые
потерпевший, как отец будущего ребенка, должен оплатить, то есть обманула ...
..., поверив обману, с целью оплаты медицинских услуг связанных с прерыванием
беременности, оказываемых ..., с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету
...открытому на имя ... и обсуживаемому ДО № ... ПАО Сбербанк по адресу: ..., на карту
ПАО Сбербанк ...к счету ... открытому имя ... и обслуживаемому ВСП № ...,
расположенном по адресу: ..., перевел денежные средства: 30 августа 2019 года в 20
часов 08 минут денежные средства в сумме ... рублей; 31 августа 2019 года в 14 часов
05 минут денежные средства в сумме ... рублей; 01 сентября 2019 года в 13 часов 44
минуты денежные средства в сумме ...рублей (всего на общую сумму ... рублей).
02 сентября 2019 года в период времени с 17 часов 00 минут по 18 часов 00 минут, ...
прибыла по месту работы ... по адресу: ..., где в то же время вновь обманывая
потерпевшего, под предлогом восстановления здоровья после прерывания
вымышленной беременности, якобы для покупки путевки в санаторий, получила от ...
денежные средства в сумме ... рублей наличными.
Продолжая реализовывать совместный с соучастницами преступный умысел
направленный на хищение денежных средств ... и следуя разработанного плана, 03
сентября 2019 года в 10 часов 43 минуты, ..., под предлогом нехватки денежных
средств на приобретение путевки, получила от потерпевшего денежные средства в
сумме ... рублей переводом с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету ..., открытому
на имя ... и обсуживаемому ДО № ... ПАО Сбербанк по адресу: ..., на вышеуказанную
карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ..., с целью оплаты санаторного лечения в г.
Кисловодск.
Затем следуя разработанного плана согласованного соучастницами, 12 сентября
2019 года, в период времени с 13 часов 00 минут до 19 часов 00 минут, ... совместно с
неустановленной соучастницей под псевдонимом «...» приехала по месту работы ... по
адресу: ..., где совестно с соучастницей, осознавая, что фактически не больна,
обманула потерпевшего сообщив о диагностированном ей врачами онкологическом
заболевании, развывшемся на фоне нервных потрясений и медицинских манипуляций
связанных с прерыванием беременности. Заведомо ложную информацию, озвученную
..., следуя отведенной роли подтвердила ее соучастница – неустановленное лицо под
псевдонимом «...», после чего ... попросила ... оплатить якобы назначенные ей врачом
6 процедур химиотерапии, стоимость которых составляет ... рублей.



Поверив обману, ... 12 сентября 2019 года в 19 часов 20 минут перевел денежные
средства в сумме ... рублей с банковской карты ПАО Сбербанк ..., к счету ...открытому
на имя ... и обсуживаемому ДО № ... ПАО Сбербанк по адресу: ..., на вышеуказанную
карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ..., с целью оплаты медицинских услуг
оказываемых ..., связанных с лечением онкологического заболевания, а также
сообщил ... и ее соучастницам, что иных денежных средств на оплату лечения ... он в
будущем передавать последним не намерен и попросил его (...) больше не беспокоить.
Денежные средства, полученные от ..., ... и ее соучастницы при неустановленных
обстоятельствах обналичили, распределили в не установленных следствием долях и
потратили по своему усмотрению.
Согласно заключению эксперта № ...от 30 января 2020 года Бюро
судебно–медицинской экспертизы Департамента здравоохранения города Москвы,
отделение экспертизы половых состояний «согласно данным УЗИ органов малого таза
от 09.09.2019 г., 16.01.2020 г., данным осмотра врача акушера-гинеколога от 16.01.2020
г., а также данным судебно-медицинского обследования от 23.01.2020 г., у гр-ки ...,
каких-либо объективных клинических признаков наличия имеющейся беременности,
либо объективных клинических признаков прервавшейся беременности (аборта, в том
числе самопроизвольного, срочных либо преждевременных родов) выявлено не было.
Согласно справки Государственного бюджетного учреждения здравоохранения
«Центральная районная больница» Терского муниципального района от 15.11.2019, ...
в период времени с 20.08.2019 г. по 14.10.2019 г. за медицинской помощью к врачу –
гинекологу и врачу – онкологу районной поликлиники г. Терек не обращалась.
Всего, умышленно осознавая, что ... не больна и не беременна, последняя (...)
совместно с соучастницами, путем обмана ..., добилась передачи от потерпевшего в их
адрес денежных средств на общую сумму ... рублей, причинив своими действиями
потерпевшему ... особо крупный материальный ущерб на указанную сумму.
Таким образом, ... действуя совместно с не установленным следствием лицом под
псевдонимом «...», не установленным следствием лицом под псевдонимом «...»
совершила мошенничество, то есть хищение чужого имущества путем обмана,
совершенное группой лиц по предварительному сговору, в особо крупном размере.
Она же (...) совершила вымогательство, то есть требование передачи чужого
имущества под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой
лиц по предварительному сговору, в целях получения имущества в особо крупном
размере.
Так она, ..., осознавая безнаказанность своих преступных действий, действуя в составе
группы лиц по предварительному сговору созданной при вышеописанных
обстоятельствах, совместно с неустановленной соучастницей под псевдонимом «...»,
определили время и место совершения очередного преступления, при этом не
осведомили и не привлекли к осуществлению своего преступного плана ранее
привлеченную к преступной деятельности группы соучастницу под псевдонимом «...».
Поскольку ... 12 сентября 2019 года отказался в последующем добровольно
передавать денежные средства предназначенные для лечения, якобы
диагностированного у ... онкологического заболевания, она совместно в
неустановленным лицом под псевдонимом «...» приняла решение требовать передачи
денежных средств принадлежащих ..., подкрепив свои требования угрозой
распространения сведений, позорящих потерпевшего.
Реализуя преступный умысел, с целью демонстрации серьезности намерений
распространить сведения, порочащие ..., а именно данные о том, что последний



являясь лицом находящимся в зарегистрированном в органах ЗАГС браке и
проживающим со своей семьей, на протяжении длительного времени состоял в
интимных отношениях с ... и оказывал на последнюю моральное давление с целью
прерывания беременности, ..., согласно возложенной на себя роли в группе
осуществила следующие действия:
- 29 сентября 2019 года, в период времени с 13 часов 57 минут по 16 часов 21 минуту,
находясь в неустановленных местах в г. Москве, в том числе в радиусе действия
базовой станций ПАО Вымпелком, расположенной по адресу: г. Москва, пресечение
третьего транспортного кольца и Кутузовского проспекта, Кутузовский тоннель, ...,
реализуя совместный с соучастницей под псевдонимом «...» преступный умысел,
используя абонентский номер ..., номер официально ни на кого не зарегистрирован,
представляясь журналистом редакции программы Первого канала ..., направила на
абонентский номер ..., который использовал ... ММS сообщение о приглашении его на
съемку передачи Первого канала автора ..., под названием «Кровавый аборт, во благо
семейного счастья, руководителя крупной компании «Астрал». Заявка от, скандально
известной личности ..., которая на данный момент находится в больнице, чем
подтверждается интервью которое она дала нашей съемочной группе, находясь в
больничной палате…», а также направила сообщение следующего содержания
«Уважаемый герой! Вы правы. Специфика журналиста, заключается в том чтобы,
разобраться в ситуации, и дать оценку в целом. Я готова выехать к Вам. Давайте
разберёмся вместе. Если, вы считаете, Что вы, не понимаете что происходит вокруг
Вас, в принципе чего и стоило ожидать, для нас это не новость. Достаточно, беседы
главной героини, а она предоставит достаточный материал для записи сьемок. С
уважением, журналист Ева Силуян!» Сообщения ... получил находясь по адресу: ...;
- 02 октября 2019 года, в период времени с 11 часов 00 минут до 15 часов 31 минут, ...,
реализуя совместный с соучастницей под псевдонимом «...» преступный умысел,
приехала по месту работы ..., а именно к зданию по адресу: ..., где расположилась с
изготовленным ею при неустановленных обстоятельствах плакатом с фотографией ... и
текстом «Этот человек убил ребенка жизнь и надежду», сообщив о своем визите ...,
чтобы последний мог убедиться в серьезности намерений ... придать огласке
сведения, позорящие последнего. В тот же день, 02 октября 2019 года, в период
времени с 15 часов 36 минут по 17 часов 38 минут ..., находясь в неустановленных
местах в г. Москве, в том числе в радиусе действия базовой станций ПАО Вымпелком,
расположенной по адресу: ..., СМУ 13 – в 16 часов 50 минут, 16 часов 59 минут, в 17
часов 00 минут, в 17 часов 07 минут, в 17 часов 20 минут, в 17 часов 21 минуту,
используя мессенджер «WhatsApp» (Вотс Апп Мэссенджер) позвонила с абонентского
номера: ..., зарегистрированного на ООО «...» ... (абонентский номер ...) сообщив, что
ей необходимы денежные средства (без конкретизации суммы) для лечения за
пределами Российской Федерации, а также в тот же день отправила сообщения с
текстом в 15 часов 36 минут «А порно уйдет к жене; Номер тел есть у Евы…».
Сообщения ... получил находясь по адресу: ...;
- 03 октября 2019 года, в период времени с 14 часов 13 минут по 17 часов 26 минуты,
... находясь в неустановленных местах в г. Москве, в том числе в радиусе действия
базовых станций ПАО Вымпелком, расположенных по адресам: ...– в 14 часов 19
минут; ...– в 15 часов 14 минут; ... – в 15 часов 56 минут; ..., столб возле дома – 16
часов 47 минут; реализуя совместный с соучастницей под псевдонимом «...»
преступный умысел, используя мэссенджер «WhatsApp» (Вотс Апп Мэссенджер)
направляла с абонентского номера: ... ... (абонентский номер ...) сообщения



следующего содержания: в 14 часов 13 минут «Мы только что Были у Вас в офисе с
сотрудниками полиции! Меня выслушали я предоставила все документы, после чего
нам было предложено написать заявление!»; в 14 часов 42 минуты сообщение в виде
фотографии первой страницы документа, текст документа «Я ... довожу до Вашего
следствия, что на протяжении 8 лет гр. ... Роман, отчество не могу сообщить, так как не
знаю, издевался надо мной, держал меня в рабстве на что могу предоставить
доказательство…с ...ым собственноручно (то есть сьемки своего секса,
сопровождающегося издевательством). Около месяца назад я сообщила ..., что
беременна. На что ... сказал сделать аборт, угрожая тем, что видео, которое он снимал
ляжет с сеть. После аборта мое состояние начало ухудшаться, где я…»; в 17 часов 24
минуты «Раз ты отказал мне в операции, может супруга твоя поможет». Сообщение ...
получил (то есть выдвинутые требования, подкрепленные угрозой стали известны
последнему) находясь по адресу: ....
Согласно заключения экспертов Автономной некоммерческой организации по
развитию социокультурной деятельности «Центр социокультурных экспертиз» № ...от
20 ноября 2019 года, вышеуказанные действия и высказывания относятся к
требованиям передачи чужого имущества или совершения других действий
имущественного характера под потерпевшего угрозой распространения сведений,
позорящих
В продолжение преступного умысла, убедившись, что ... реально воспринимает ее (...)
и «Аллы» угрозы связаны с распространением широкому кругу лиц информации об
интимных отношениях с ..., соучастницы, 03 октября 2019 года, в период времени с 18
часов 32 минут по 21 час 20 минут, с целью выдвижения требований потерпевшему
передачи конкретной суммы денежных средств, прибыли по адресу: ..., где
встретились с ... и ... потребовала передачи в ее адрес ... рублей, продолжая угрожать
распространить сведения порочащие потерпевшего.
После этого преследуя цель материального обогащения, то есть получения денежных
средств в сумме ... рублей, принадлежащих ..., под угрозой распространения сведений,
позорящих последнего, ... с целью оказания морального давления на него, в период с
04 октября 2019 года по 13 октября 2019 года продолжила направлять сообщения и
осуществлять телефонные звонки в адрес ..., в которых указывала, что реализует свои
угрозы в случае отказа ей в финансовой поддержке.
14 октября 2019 года ... обратился в ГУ МВД России по г. Москве с заявлением о
привлечении ... и ее соучастниц к уголовной ответственности, которое было
зарегистрировано в книге учета сообщений о преступлениях № ...от 14 октября 2019
года.
11 ноября 2019 года по заявлению ... 2 отделом СЧ по РОПД СУ УВД по ВАО ГУ МВД
России по г. Москве возбуждено уголовное дело № ...в отношении неустановленных
лиц по ч. 4 ст. 159 УК РФ, 12 ноября 2019 года ... допрошена в качестве подозреваемой
по уголовному делу, последней стало известно об обращении потерпевшего в
правоохранительные органы, после чего ... и ее соучастница прекратили общение с ...,
то есть преступная деятельность последних была пресечена.
Таким образом, ... действуя совместно с не установленным следствием лицом под
псевдонимом «...» совершила вымогательство, то есть требование передачи чужого
имущества под угрозой распространения сведений, позорящих потерпевшего, группой
лиц по предварительному сговору, в целях получения имущества в особо крупном
размере.



Допрошенная в судебном заседании ... вину по предъявленному обвинению признала
частично и показала, что примерно с 2011-2012 года стала встречаться с ... и
примерно с 2014 года с ... За время, которое она проводила с ними, они дарили ей
подарки, давали деньги. В июне 2019 года она предположила, что беременна и об
этом сообщила вначале ..., а затем ..., каждый из них просил прервать беременность,
для чего они передавали ей деньги, которые она тратила на другие цели, в том числе
для употребления психотропных веществ. Она не была беременна, но потерпевшим
сообщила, что сделала аборт, после чего по её просьбе они платили ей деньги не
лечение. Для получения от потерпевших денег она никого не привлекала, иногда,
изменяя свой голос, общалась с ними, представляясь другим лицом, или
переписывалась от имени вымышленных лиц. В остальном, с обвинением, в части
совершенных ею мошеннических действий, согласна, суммы денег которые она
получила от потерпевших, указаны правильно.
Вымогательства в отношении потерпевших не совершала, из-за обиды, что они не
хотели, чтоб она рожала ребенка и прекратили с ней общаться, а так же из-за того, что
в тот период употребляла психотропные вещества, плохо понимала, что совершала,
могла сказать, что-то для потерпевших неприятное, но исполнять это не хотела.
Виновность ... подтверждается следующими доказательствами.
Показаниями допрошенного в судебном заседании потерпевшего ..., который
подтвердил показания данные им в ходе предварительного следствия о том, что
примерно в 2012 году, он (...), посредством сайта знакомств «...» в глобальной сети
Интернет, познакомился с ...(она же ...). На момент виртуального знакомства девушка
представилась именем «...», а он именем «...».
Он (...) стал переписываться с ... на сайте знакомств и предложил увидится. ...
оговорила условия их встречи, пояснив, что готова встретиться, в том числе вступить в
интимные отношения за денежное вознаграждение в сумме около ..., точную сумму не
помнит. В тот же период времени они (... и ...) согласно договоренности встретились в
одной из гостиниц г. Москвы, после чего стали поддерживать общение – интимные
встречи.
При общении с ним (...) ... использовала телефон с абонентским номером: ..., а он
использовал абонентский номер: ....
За период с 2013 года июль 2019 года включительно они (... и ...) встречались в общей
сложности не менее 5 раз в гостиницах г. Москвы и у него (...) дома, где вступали в
интимные отношения по обоюдному согласию. Последняя интимная встреча с ...
состоялась в начале июля 2019 года в г. Москве.
21 июля 2019 на его абонентский номер ... с номера ...: ... посредством мэссенджера
WhatsApp, стали приходить СМС – сообщения, согласно которых у ... поднялась
высокая температура, она вызвала скорую и ее привезли в больницу с подозрением на
пиелонефрит. В ходе обследования в медицинском учреждении выяснилось, что
последняя ждет ребенка. После этого она сама - ..., а также женщина, которая
представлялась мамой ... (своего имени не называла) по телефону ... неоднократно
ему (...) звонили и убеждали, что ребенок, которого ждет ... от него (то есть он – ...
отец ребенка), срок беременности около 3 недель и беременность нужно прерывать.
Общение с ... и ее матерью происходило посредством звонков и смс - переписки с
помощью мэссенджера «WhatsApp» (Вотс Апп Мэссенджер).
... и ее мама на протяжении с 21 июля 2019 года по 27 июля 2019 года звонили ему (...)
на телефон и просили помочь им финансово, то есть дать денежные средства для
прерывания беременности в одной из частных клиник г. Москвы. Денежные средства



просили перечислять на карты ПАО Сбербанк: ...– получатель «... А.» (мама ...); ...–
получатель «...» (карта ..., привязана к номеру телефона последней).
Поскольку он (...) был убежден, что ... ждет от него ребенка, решил добровольно
оплатить все медицинские манипуляции, связанные с прерыванием беременности.
Для перечисления денежных средств на счета ... и ее матери он (...) использовал
банковские карты своих товарищей, у которых фактически занимал деньги и с карт
товарищей переводил денежные средства на банковские карты указанные ...
- 21 июля 2019 года он (...) с банковской карты ПАО Сбербанк ..., перевел ...; ...;
...рублей, (...) на карту ПАО Сбербанк ... открытую на имя ...;
- 22 июля 2019 года он (...) с банковской карты ПАО Сбербанк ..., перевел ...рублей на
карту ПАО Сбербанк ... открытую на имя ...;
- 23 июля 2019 года он (...) с банковской карты АО «Альфа – Банк» ..., перевел ...
рублей на карту ПАО Сбербанк ... открытую на имя ...;
- 23 июля 2019 года он (...) с банковской карты ПАО Сбербанк ..., перевел ...рублей на
карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ... ...;
- 25 июля 2019 года он (...) с банковской карты ПАО Сбербанк ..., перевел ... рублей
карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ... ...;
- 26 июля 2019 года в 12 часов 10 минут он (...) с банковской карты ПАО Сбербанк ...,
перевел ... рублей карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ... ....
26 июля 2019 года после последнего перевода денежных средств около 12 часов 10
минут, он (...), беспокоясь за здоровье ... проехал в клинику МЕДОК (...), где ... якобы
находилась в стационаре и прерывала беременность где узнал, что ... ни когда в
названное медицинское учреждение не обращалась и не прерывала беременность и
более того данное медицинское учреждение – именно по тому адресу, на которое ...
ему указывала, услуг по прерыванию беременности не оказывает.
На тот момент – 26 июля 2019 года он (...) перечислил на банковские карты,
находящиеся в распоряжении ... денежные средства в общей сумме ...рублей.
Денежные средства он перечислял для прерывания беременности и медицинских
манипуляций с этим связанных.
Сумма ущерба ...рублей, является для него значительной.
После посещения клиники МЕДОК 26 июля 2019 года он стал звонить и писать ...,
изобличая последнюю во лжи и просить вернуть ему деньги, ранее перечисленные
для прерывания беременности.
... стала убеждать его, (...), что тот дезинформирован и более того потребовала в
резкой форме перевести ей еще ... и ...рублей необходимых якобы для продолжения
медицинских манипуляций связанных с прерыванием беременности. Он (...)
переводить (передавать) деньги ... категорически отказался.
В тот же день после 12 часов 10 минут 26 июля 2019 ... (абонентский номер ... в
сообщениях, адресованных ему (абонентский номер ...) указала, что намерена
встретится с его женой чтобы рассказать последней об их (... и ...) интимных
отношениях четко дала понять ему (...), что они с ней встречались во всех его
квартирах в которых может находится его жена и ребенок и она (...) найдет адрес по
которому встретиться с его (...) женой.
Текст сообщений «Достояно для твоей жены (имеется ввиду станет известно его
жене) Нет нет ты о чем? ( Тебя ни кто до сих пор не разводил! (имеется в виду, что ...
его не обманывала и его сомнений в ее честности не простит, его накажет) А вот
теперь не то что 150 (имеется в ввиду...рублей) даже если Милтон даш ( имеется в
виду дашь ...рублей) я не остановлюсь! И сегодня все докажу твоей жене (имеется в



виду, что если он не даст денег и продолжит сомневаться, ... встретиться с его женой,
чтобы рассказать все о их интимных отношениях), и ты пахать на двоих дальше
(имеется в виду, что он будет должен содержать 2 семьи – свою официальную и ...) , и
то что я в ваших во всех квартирах была (имеется в виду, что они с ней встречались во
всех его квартирах в которых может находится его жена и ребенок и ... знает адреса
где найти его семью и имеет возможность сообщить позорящие его сведения).
Тексты сообщений он (...) приводит уверенно, так как следователь предъявляла ему на
обозрение протокол осмотра его (...) с ... переписки. Помимо вышеизложенного при
описываемых событиях (вымогательстве) с телефона ... также звонила мать
последней и продолжала убеждать, что ее дочери нужно прервать беременность, он
(...) дезинформирован, ... действительно находится в медицинском учреждении.
Описываемое общение происходило посредством мэссенджера «WhatsApp» (Вотс Апп
Мэссенджер). Сообщения (угрозы) получал и читал, находясь по адресу: ...
Угрозы ... он (...) воспринял как реальные, то есть счел, что в случаи отказа их
выполнения ... распространит сведений, позорящие его и его близких, касающиеся их с
... интимных отношений.
27 июля 2019 года он (...) с банковской карты ПАО Сбербанк ..., открытой и
обслуживаемой ВСП № ..., расположенным по адресу: ... перевел ... рублей и ...рублей
(всего ...рублей) на карту ПАО Сбербанк ...открытую на имя ... ....
Причиненный ему ущерб составил ...рублей и является для него значительным.
Показаниями допрошенного в судебном заседании потерпевшего ..., который
подтвердил свои показания данные им на предварительном следствии о том, что
примерно в 2012-2013 году, в случайной компании он познакомился с... (сейчас она по
паспорту ...). Точные обстоятельства знакомства вспомнить затруднился..
Ему (...) понравилась ... и он стал с последней общаться в компании проявляя к ней
мужской интерес, всячески показывая, последней что она заинтересовала его как
женщина. Но его (...) знаки внимания – комплименты и иное, ... пояснила, что готова
со ним встречаться за финансовой вознаграждение и подарки с его стороны.
Перед встречами они (... и ...) переписывались с помощью различных мэссенджеров,
либо созванивались. Абонентский номер телефона, который использовала ... при
общении с ним ....
За период с 2013 года по 23-25 апреля 2019 года они встречались в общей сложности
три или четыре раза гостиницах г. Обнинска и г. Калуги, где вступали в интимные
отношения по обоюдному согласию, помимо этого у них были встречи интимного
характера в салоне автомобиля ... (использовала БМВ 7 модели; Глентваген мерседес;
мерседес Е класса), встречи происходили в различных районах г. Москвы.
В октябре 2018 года в период с 04 по 06 октября 2018 года, он (...) встречался с ... в
отеле «Шератон» г. Калуга. ... по его приглашению приехала в г. Калугу и заселилась в
его номе в отеле как гость. (... провела с ним 2 ночи).
Их интимные отношения в период с 04 по 06 октября 2018 года, он (...) совместно с ...
снимал на свой мобильный телефон. Телефон они ставили на тумбочки в номере, на
его живот – таким образом, чтобы интимные отношения попали в обзор камеры.
Такого рода вида видео, они снимали для личного пользования и ролики, насколько он
помнит их было около четырех (ролики запечатлели оральный секс, классический секс)
он (...) хранил у себя на телефоне и на утро, после того как ... уезжала он удалял. Он
(...) роликами запечатлевшими их встречи с ... ни с кем не делился и ни кому не
показывал.



Последняя его встреча с ... состоялась 23-25 апреля 2019 г. в г. Обнинске, после этого
они несколько раз созванивались, физических контактов (встреч) между ними не было.
В сентябре 2019 года он (...) на свой телефон стал получать ролики – интимного
содержания, а также фото ... снятые в октябре 2018 года в г. Калуга. В тот момент он
понял, что ..., в период нахождения с ним в г. Калуга, воспользовалась возможностью
доступа к его мобильному телефону и переслала себе ролики интимного характера,
которые они снимали. Возможность воспользоваться его (...) телефоном у нее была
когда он спал и когда уходил в душ, телефон был без пароля.
Примерно 20 августа 2019 года, на его номер ... поступил звонок со скрытого номера,
звонившая представилась ..., мамой ... Ранее он никогда данную женщину лично не
видел и не был с ней знаком. Женщина заявила, что ... беременна и отцом ребенка
является он. Каких либо требований женщина не выдвигала, просто поставила в
известность. После этого он несколько раз разговаривал по телефону с ..., которая
также подтвердила, что ждет от него ребенка и срок уже 5 месяцев.
Поскольку при встречах с ... он предохранялся не всегда, то предположил, что может
являться отцом ее ребенка и предложил сделать тест ДНК с целью определения
возможного отцовства. В том, что он единственный кандидат в отцы сомневался, так
как у ... с ее слов был постоянный мужчина, и она встречалась с мужчинами за деньги.
Мать ... и она сама неоднократно звонили ему и убеждали в том, что они (... и ...)
уверенны в беременности именно от него, и якобы были еще два кандидата, но
последние сдали тесты на ДНК и их отцовство не подтвердилось, поэтому ... и ее мать
уверены, что он (...) является отцом ребенка.
Он (...) озвучил ..., что намерен сделать тест ДНК после рождения ребенка и в случаи
подтверждения отцовства в установленном порядке признать ребенка и платить
алименты.
На тот момент, ни каких угроз в его адрес и требований от ... и ее окружения он не
получал, лично с ... не встречался, относительно того, что последняя обратилась к
нему лишь на 5 месяце беременности, девушка пояснила, что ранее беременность не
замечала и была занята.
27.08.2019, он (...) находился на рабочем месте в офисе по адресу: ..., когда ему
позвонила ... – мать ..., с номера ... и стала говорить, что ... опозорила семью, так как
они кавказцы, у них все очень строго, традиции и т.д., они решили, что лучшим
способом будет убрать все (имея ввиду беременность) и забыть об этом раз и
навсегда, не позориться. Он (...) озвучил, что в случаи подтверждения его отцовства
будет поддерживать ребенка, на что ему ответили не хотят доводить все до теста ДНК
дословно «сколько можно позориться». Мама ... пояснила, что у них материальные
затруднения и попросила помочь финансово, то есть дать денег для осуществления
аборта.
Он (...) решил добровольно дать ... денежные средства на аборт, даже будучи не
уверенным, что ребенок от него.
Через некоторое время ... вновь ему позвонила и сказала, что проблема с её дочерью
и недостатком финансов остается и на аборт необходимо ...рублей. Он согласился
передать денежные средства, на что ... сообщила номер карты ПАО Сбербанк, куда
следует перевести денежные средства для ее дочери - ...
- 27.08.2019 он перечислил со своей карты ... получателю ... А денежные средства в
сумме ...рублей.



Перечисляя денежные средства он (...) был уверен, что дает деньги, для медицинских
манипуляций, то есть для проведения аборта ... и нахождения последней в
специализированном медицинском учреждении.
28.08.2019 после первого перевода денежных средств, ему стала звонить мать ... и
говорить, что дочь находится в больнице и ранее перечисленных денег не хватает, ...
дополнительно необходимы какие – то дорогие лекарства и привлечение
дополнительных специалистов. В сложившейся ситуации виноват он (...), так как из –
за него девушка забеременела и якобы он потребовал сделать аборт. Сумму, которую
он должен перевести для лечения ему (...) в переписке и телефонных разговорах
озвучивала мать ...:
- 28.08.2019 он со своей карты ... перевел получателю ... денежные средства в сумме
144 000 рублей;
- 28.08.2019 он со своей карты ... перевел получателю ... денежные средства в сумме
...рублей;
- 28.08.2019 он со своей карты ... перевел получателю ... денежные средства в сумме
131 000 рублей.
Итого 28.08.2019 он перевел ....
Перечисляя денежные средства он (...) был уверен, что перечисляет деньги, для
медицинских манипуляций, то есть для проведения аборта ... и нахождения ее в
специализированном медицинском учреждении. Помимо этого ...рублей им были
переведены для погашения какого – то кредита ...
После якобы аборта ему стала звонить (с номера ..., которым ранее пользовалась
мать ...), сестра ..., которая представилась именем .... Звонившая девушка стала
кричать на него, говорить, что ... в реанимации, что поедет к его жене и все последней
расскажет. ..., требовала от него приехать в какую – то больницу ( адрес и название не
назывались) где лежит ..., где якобы с ним желают пообщаться братья ... и дословно
«старшие». Каких - либо требований передачи денег ... не озвучивала. Он (...)
разговоры с Аллой пресекал, номер заблокировал, ... не звонил.
Через какое то время ему начала звонить и писать ..., которая сообщила, что
порывания беременности не было, по медицинским показаниям, у нее ухудшилось
самочувствие и она находится в больнице, деньги которые он ей ранее перевел
потрачены на медицинские манипуляции.
... высказывала в его адрес различные обвинения, проклятья. Он эти беседы не
поддерживал, блокировал номера (номера были разные), с которых последняя
звонила, поскольку девушка разговаривала всегда истерично.
29 августа 2019 года ... начала его преследовать, а именно приехала по месту его
работу к офису, расположенному на … г. Москвы, где стояла под окнами, прорывалась
в офисное здание обманным путем. В итоге он пообщался с ней и они договорились,
что ... сделает аборт и никаких претензий к нему у нее не будет.
С целью прерывания беременности и дальнейших медицинских манипуляций с этим
связанных он (...) перевел:
- 30.08.2019 со своей карты ... получателю ... на карту ...денежные средства в сумме
...рублей;
- 31.08.2019 со своей карты ... получателю ... на карту ...денежные средства в сумме
...рублей;
- 01.09.2019 со своей карты ... получателю ... на карту ...денежные средства в сумме
...рублей.



02.09.2019, после второго, но уже успешного якобы аборта (преждевременных родов)
... продолжила приезжать в офис и настаивать на встрече, звонить, скандалить. Он
отказывался общаться с ...
02.09.2019 примерно в 17-18 часов в помещении своего офиса он встретился с ...,
которая сообщила, что после аборта чувствует себя она очень плохо и ей нужно
восстановить здоровье, а именно после сложной процедуры ей необходимо проехать в
санаторий в г. Кисловодск, стоимость дня проживания в данном санатории со всеми
процедурами составит ...руб., в сутки, и ей необходимо провести в санатории не менее
10 суток. ... просила оплатить ее пребывания в санатории (название не сообщила),
попросила дать денежные средства на приобретение путевки и билетов. ... заверила
его, что это ее последняя просьба и больше она к нему ни каких претензий по поводу
своей беременности и пошатнувшегося здоровья иметь не будет. 02.09.2019 ...
получила от него наличными ...рублей. При передаче денежных средств присутствовал
сотрудник его компании ... В присутствии ... ... написала расписку, что претензий к
нему (...) не имеет и обязуется его не беспокоить. Передавая денежные средства ... он
был уверен, что дает деньги, для приобретения путевки и билетов в г. Кисловодск, для
реабилитации после аборта.
На следующий день ... позвонила ему и сказала, что ей не хватает денежных средств
для покупки путевки на 12 дней, ей необходимы еще ...рублей и она попросила
перевести ей денежные средства.
- 03.09.2019 со своей карты ... он перечислил получателю ... на карту ...денежные
средства в сумме ...рублей.
- 10.09.2019 ему на телефон с номера ...посредством мессенджера «Вибер» пришел
видеоролик – один из тех, которых они снимали с ...в Калуге (интимного характера). Из
содержания ролика он понял, что номер принадлежит ... Далее следовал непонятный
ему текст, из которого следовало, что он должен оплатить ... химиотерапию, якобы ей
терять не чего. Далее он стал переписываться с ней с ее номером ... и они
договорились встретиться.
Получив от ... видеоролик, он понял, что ... его переслала, чтобы продемонстрировать,
что имеет в своем распоряжении сведения, порочащие его репутацию и в случаи
отказа, удовлетворять ее материальные требования, она данный ролик (ролики)
продемонстрирует 3 лицам, в том числе его жене. Каких либо конкретных угроз ... она в
этот день не высказывала, однако впоследствии она и ..., неоднократно пугали его тем,
что покажут «порно» (продемонстрированное ему видео) с его участием – его жене,
подчиненным.
12.09.2019 ... приехала к нему в офис со своей якобы сестрой Аллой, ... сообщила,
что тяжело больна, у нее якобы нашли онкологию в почках и ей срочно необходимы 6
процедур химиотерапии, стоимость каждой процедуры 54 000 рублей, итого ей
необходимо ... рублей, для лечения. Со слов ... заболевание спровоцировали
преждевременные роды (аборт) и он (...) виноват в ухудшении ее здоровья.
... попросила его оплатить курс химиотерапии после чего претензий к нему она иметь
не будет., о чем предложила составить расписку. Вышеуказанная расписка была
написана ... в присутствии ..., а так же в присутствии ... ... (со слов ..., это ее тетя, но
иногда ... ее называла сестрой).
- 12.09.2019 он (...) со своей карты ... перечислил получателю ... на карту ...денежные
средства в сумме ... рублей.
Перечисляя вышеуказанные денежные средства, он искренне полагал, что ... и ее
родственники честны с ним и его не обманывают.



Всего, он (...) передал наличными и перечислил безналичным способом в адрес ... на
указанные ею и ее родственниками банковские карты денежные средства на общую
сумму ... рублей. Ущерб в сумме ... рублей для него является значительным.
В тот же период времени 12.09.2019 в разговоре с ..., состоявшемся посредством
мэссенджера «WhatsApp» (Вотс Апп Мэссенджер) он (...), а также при личных встречах,
обстоятельства которых уточнить затрудняется (место, время) четко дал понять ... и
ее сестре, что более денежных средств на оплату лечения ... в будущем передавать
последним не намерен и попросил его больше не беспокоить. Девушки - ... ее сестра
... настойчиво просили оплатить лечение ... (онкологического заболевания) в Германии.
Он в категоричной форме отказался в дальнейшем перечислять в адрес последних
деньги.
29.09.2019 ..., используя абонентский номер ..., представляясь журналистом редакции
программы Первого канала ... (о том, что это была она, он узнал позже от самой ...),
направила на его абонентский номер ..., ММS сообщение, и обычное сообщение о его
приглашении на съемку передачи Первого канала автора ..., под названием на тему
«Кровавый аборт, во благо семейного счастья, руководителя крупной копании». Он
понял, что полученная информация (сообщения) поступила от ... и ее родственников,
таким образом, последние подкрепили свои требования передавать им деньги, под
угрозой распространения сведений, позорящих его и его близких. Он (...) угрозу
воспринял как реальную. В тот день требований передачи конкретной суммы
денежных средств ему не поступило. СМС и ММS сообщения он получил 29.09.2019,
находясь в офисе по адресу: ...
02.10.2019 ... приехала к нему на работу по адресу: г. Москва шоссе Энтузиастов д; 56
стр.32, где на улице продемонстрировала плакат с его фотографией и текстом «Этот
человек убил ребенка жизнь и надежду». Свое фото с плакатом она скинула ему на
телефон. Сообщения и фото от нее он получил, находясь в офисе по адресу: ...
Он (...) понял, что ... и ее родственники, таким образом, подкрепили свои требования
передавать им деньги угрозой распространения сведений, позорящих его и его
близких, их угрозу воспринял как реальную. 02.10.2019 требований передачи
конкретной суммы денежных средств ему не поступило.
03.10.2019 года ... используя абонентский номер ... направила ему на абонентский
номер ..., сообщение с текстом «Мы только что Были у Вас в офисе с сотрудниками
полиции! Меня выслушали я предоставила все документы, после чего нам было
предложено написать заявление!» и прислала фотографию первой страницы
документа, текст документа «Я ... довожу до Вашего следствия, что на протяжении 8
лет гр. ... Роман, отчество не могу сообщить, так как не знаю, издевался надо мной,
держал меня в рабстве, на что могу предоставить доказательство…с ...ым
собственноручно (то есть сьемки своего секса, сопровождающегося издевательством).
Около месяца назад я сообщила ..., что беременна. На что ... сказал сделать аборт,
угрожая тем, что видео, которое он снимал ляжет с сеть. После аборта мое состояние
начало ухудшаться, где я …». Сообщение он получил находясь по адресу: .... Получая
данные сообщения он разговаривал с ... по телефону посредством мэссенджеров. ...
настаивала, что он должен ей оплатить лечение за границей, конкретной суммы
которую она хочет получить последняя не называла. Он передавать ей деньги
отказывался и понимал, что ... и ее родственники, таким образом, подкрепили свои
требования передавать им деньги угрозой распространения сведений, позорящих его и
его близких, их угрозу он воспринял как реальную.



03.10.2019, примерно в 17-21 час ... совместно с Аллой приехала по месту его
проживания по адресу: ..., где состоялась встреча и беседа, в ходе которой девушки
конкретизировали какую именно сумму хотят получить от ... Сначала девушки
озвучили сумму в ... рублей, которая необходима ... якобы на проведении операции в
Германии, когда он удивился сумме, ... пояснила что он (...) ей должен передать ...
рублей, остальная сумма якобы у нее есть. При озвучивании суммы, девушки всячески
намекали, что в случае если он не передаст им деньги, ранее озвученные угрозы -
распространение сведений, позорящих его и его близких будут исполнены. После этого
разговора он обратился в полицию.
Считает, что ... и ее родственники совершили в отношении него вымогательство,
требовали передачи им ... рублей, под угрозой распространения сведений позорящих
его и его близких.
Показаниями свидетеля ... о том, что 21 июля 2019 года, действуя по просьбе ... в
интересах последнего, он (...) с открытой на его имя банковской карты ПАО Сбербанк,
перевел ...; ...; ...рублей, (...) на карту ПАО Сбербанк, получателю ...
Показания свидетеля ... о том, что 22 июля 2019 года, по просьбе ... он со своей
банковской карты, перевел ...рублей на карту, которая привязана к номеру телефона,
который назвал ...
Показаниями свидетеля ... о том, что 23 июля 2019 года, по просьбе ... он со своей
банковской карты, перевел ... рублей на карту, которая привязана к номеру телефона,
который назвал ...
Показаниями свидетеля ... о том, что 23 июля 2019 года, по просьбе ... он перечислил
1...рублей, на указанную ... банковскую карту ПАО Сбербанк.
27 июля 2019 года, по просьбе ... он перечислил ...рублей, на указанную ... банковскую
карту ПАО Сбербанк.
Показаниями свидетеля ... о том, что 25 июля 2019 года, по просьбе ... он со своей
банковской карты перевел ... рублей на банковскую карту, номер которой ему сообщил
... 26 июля 2019 года, он по просьбе ... перечислил ... рублей на указанную ...
банковскую карту (том №3, л.д.171-174)
Показаниями свидетеля ..., который об обстоятельствах передачи под расписку ...
...рублей, согласно которой она (...) претензий к ... по поводу беременности не имеет,
обязуется не беспокоить ... и удалить все имеющиеся у нее сообщения и видеозаписи,
дал показания аналогичные показаниям потерпевшего ...
Показаниями свидетеля ..., о том, что 12 сентября 2019 года он находился на своем
рабочем месте в офисе по адресу: ..., когда к нему обратился ... и попросил встретить
и сопроводить к нему в кабинет девушку – ..., которая ожидала у входа в офис. Он
проследовал за ..., которая ожидала встречающего совместно с девушкой, при
которой был ребенок возраста, примерно 10 месяцев. Он сопроводил ... в кабинет ...,
где оставил их одних. Спустя примерно 1,5 часов ... попросил проводить к нему в
кабинет девушку с ребенком, которую он ранее видел с ... Указания ... он выполнил,
после чего тот попросил остаться его в кабинете. ... пояснил, что достиг с ...
договорённости о передаче ей безналичных денежных средств, а последняя напишет в
присутствии его и приглашенной девушки расписку. Согласно текста расписки ...
получает от ... денежные средства для прохождения курса химиотерапии, обязуется
более последнего не беспокоить. После написания расписки ... перечислил в адрес ...
денежные средства, последняя подтвердила поступление денежных средств на ее
счет и совместно с подругой покинула офис.



Показаниями свидетеля ..., о том, что он является сотрудником ООО «Клиника
медицинских экспертиз» г. Владимир, работает в должности врача ультразвуковой
диагностики ООО «Клиника медицинских экспертиз» г. Владимир с 2012 года.
09 сентября 2019 года ... обратилась в ООО «Клиника медицинских экспертиз» г.
Владимир, где им (...) последней были оказаны следующие услуги: УЗИ органов
малого таза, УЗИ почек и надпочечников. ... при обращении пожаловалась на боли в
нижней части живота и пояснила, что у нее подозрение на воспаление матки. Какой –
либо беременности ... не сообщала. При ультразвуковом сканировании органов малого
таза ... от 09.09.2019 размеры матки соответствовали небеременной нерожавшей
женщины. В структурах обоих яичников желтого тела не было обнаружено, что говорит
о том, что в этом менструальном цикле у нее не было овуляции, а значит она не могла
быть беременной. И если исходить их заключения УЗИ, можно сделать вывод, что она
не могла быть беременной и прерывать беременность месяцем ранее, так как после
прерывания беременности на больших сроках восстановление матки до не
беременной матки происходит в течении 6-8 недель. Визуальных признаков
беременности у ... также при обращении не было. ... по его (...) мнению вела себя
неадекватно и отказалась сдавать на хранение в регистратуру медицинскую карту
амбулаторного больного, сказав, что она заплатила за услуги, в том числе за карту и
возвращать ни чего не будет, тем самым она привлекла его внимание и он (...) ее
запомнил.
Показаниями свидетеля ..., которая положительно охарактеризовала свою дочь
подсудимую ...
Показаниями допрошенной в ходе предварительного следствия обвиняемой ..., из
которых следует, что с ... и ... она (...) встречалась одновременно и с обоими состояла
в интимных отношениях. По поводу предполагаемой беременности обратилась к ... и
получила от него деньги на прерывание беременности и позже на лечение. Просила
у него деньги в сумме ...рублей и писала ему, что расскажет его жене об их
отношениях.
После этого также по поводу своей беременности обратилась к ..., от которого также
получила деньги на прерывание беременности и лечение, сообщала ему о
склонности к онкологическому заболеванию, просила у него деньги для лечения за
границей, в том числе сумму ... рублей. Общаться с потерпевшими ей помогали 2 ее
подруги, которые представлялись ее (...) мамой и сестрой.
- заявлением ..., в котором он просит привлечь к уголовной ответственности ..., которая
в составе группы лиц вымогает у него денежные средства. (том №1 л.д.6)
- ответом на запрос ООО «Клиника медицинских экспертиз» г. Владимир от 18 ноября
2019 года, согласно которому ... 31.07.1991 года рождения обращалась в ООО
«Клиника медицинских экспертиз» 09.09.2019 за получением следующих медицинских
услуг: УЗИ органов малого таза у женщин (ТВУЗИ), УЗИ почек и надпочечников. (том №
3, л.д.42,43)
- ответом из Медицинского центра ООО «МИАЛМАХ» от 18 ноября 2019 года, согласно
которому ... (... А.Б.) 31.07.1991 года рождения в ООО «МИАЛМАХ» не обращалась и
никаких услуг ей не оказывалось. (том № 3, л.д.59-60,61)
- ответом из сети женских консультаций ООО «Медок» от 21 ноября 2019 года,
согласно которому ... (... А.Б.) 31.07.1991 года рождения в ООО «Медок», за оказанием
медицинской помощи не обращалась. (том № 3, л.д.182-183)
- протоколом обыска от 12 ноября 2019 года, согласно которому по месту жительства
... по адресу: г. Москва, проезд Донелайтиса, д. 32, кв. 18 , обнаружены и изъяты:



- договор на оказание медицинских услуг № ...– КЛ – 53 от 09.09.2019 между ООО
«Клиника медицинских экспертиз» и ...;
- медицинская карта пациента № ...на имя ...
- протокол УЗИ малого таза пациента ... на имя ..., проведен ООО «Клиника
медицинских экспертиз» 09.09.2019;
- результаты исследования почек – УЗИ почек пациента ... проведено ООО «Клиника
медицинских экспертиз» 09.09.2019;
- договор № ... аренды с правом выкупа от 14.09.2018 между ООО «Лимузин- Сервис»
и ... на автомобиль Мерседес Бенц VIN: ... на 7 листах. (том №3, л.д.5-9)
- протоколом выемки от 12 ноября 2019 года, которыми у потерпевшего ... изъяты:
- мобильный телефон Samsung Galaxy A3 (IMEI 1: ..., IMEI 2: ..., с сим.картой оператора
Билайн абонентский номер ...);
- подлинник расписки от имени ... об отсутствии претензий к ... по факту беременности,
прерывания беременности от 02.09.2019 - на 1 листе;
- подлинник расписки от имени ... о получении от ... денежных средств в сумме ...
рублей на лечении онкологического заболевания (с целью прохождения курса
химиотерапии) от 12.09.2019 - на 1 листе;
- сведения о соединениях абонента ... (телефон которым пользовался ... за период
11.08.2019 по 14.10.2019 полученные ... у оператора сотовой связи – на 7 листах. (том
№ 1, л.д.208-209, 211-225)
- протоколом выемки от 12 ноября 2019 года, согласно которому у ... изъят:
- мобильный телефон iPhone X (IMEI : ..., с сим.картой оператора Билайн абонентский
номер ...), в котором сохранилась информация (журналы вызовов, переписка,
медиофайлы) иллюстрирующие общение последней с ..., а также иными лицами с
которыми ...поддерживала интимные отношения.(том № 2, л.д. 133-134)
- ответом на запрос ПАО СБЕРБАНК с выписками по счетам гр. ... и гр. ... за период с
15.07.2019 года по 01.11.2019 года открытыми в ПАО «Сбербанк России». (том № 3,
л.д. 84-85)
- ответом на запрос ПАО Сбербанк вх. ... от 23.12.2019 года на 4-х листах с
информацией на DVD-R диске с номером на посадочном кольце «...», с выписками по
счетам гр. ... за период с 15.07.2019 года по 01.11.2019 года открытыми в ПАО
«Сбербанк России», информацией о месте открытия и ведения счета отрытого в ПАО
Сбербанк на имя ... (том № 3, л.д.199-202)
- протоколом выемки от 16 января 2020 года, согласно которому у ... были изъяты:
- протокол УЗИ малого таза от 16.01.2020 с 4 снимками ...;
- справка о первичном приеме акушера – гинеколога ... от 16.01.2020.(том № 4, л.д.
69-72)
- протоколами осмотров предметов и документов от 12.11.2019; 13.11.2019; 13.12.2019;
12.12.2019; 15.01.2020, согласно которым осмотрена изъятая у ...; ..., информация
полученная в ПАО Сбербанк; (том № 2 л.д.1-114; 137-227; том № 3 л.д.12-34, 89-115;
206-212)
- заключением эксперта № ...от 30 января 2020 года согласно выводов которому
«согласно данным УЗИ органов малого таза от 09.09.2019 г., 16.01.2020 г., данным
осмотра врача акушера-гинеколога от 16.01.2020 г., а также данным
судебно-медицинского обследования от 23.01.2020 г., у гр-ки ..., каких-либо
объективных клинических признаков наличия имеющейся беременности, либо
объективных клинических признаков прервавшейся беременности (аборта, в том числе



самопроизвольного, срочных либо преждевременных родов) выявлено не было (том №
4, л.д.77-81)
- заключением экспертов Автономной некоммерческой организации по развитию
социокультурной деятельности «Центр социокультурных экспертиз» № ...от 20 ноября
2019 года, согласно выводов которому, высказывания неустановленных лиц
посредством смс переписки и голосовых сообщений абонентов: ...; ...; ... в адрес
гражданина ... (абонентский номер ...) относятся к требованиям передачи чужого
имущества или совершения других действий имущественного характера под угрозой
распространения сведений позорящих потерпевшего, которые могут причинить
существенный вред правам или законным интересам потерпевшего или его близких:
Одна угроза состояла в том, что на телефон пользователя «Роман» от абонента ...
пришло ММS сообщение о приглашении последнего на съемку передачи Первого
канала автора ..., под названием на тему «Коварный аборт, во благо семейного
счастья, руководителя крупной копании».
Вторая угроза была исполнена – она заключалась в том, что пользователь «...»
изготовила плакат с фотографией ... и текстом «Этот человек убил ребенка жизнь и
надежду»
Третья угроза заключалась в том, что пользователь «...» написала заявление в
полицию и прислала фотографию первой страницы на мобильный телефон
пользователю «Роман» «Мы только что Были у Вас в офисе с сотрудниками полиции!
Меня выслушали я предоставила все документы, после чего нам было предложено
написать заявление!»
«Я ... довожу до Вашего следствия, что на протяжении 8 лет гр. ... Роман, отчество не
могу сообщить, так как не знаю, издевался надо мной, держал меня в рабстве, на что
могу предоставить доказательство…с ...ым собственноручно (то есть сьемки своего
секса, сопровождающегося издевательством). Около месяца назад я сообщила ..., что
беременна. На что ... сказал сделать аборт, угрожая тем, что видео, которое он снимал
ляжет с сеть. После аборта мое состояние начало ухудшаться, где я…».
Четвертая угроза заключалась в том, чтобы передать видеозапись жене пользователя
«Романа», а также встретиться с ней для оглашения их с пользователем «... связи «А
порно уйдет к жене; Номер тел есть у Евы…Раз ты отказал мне в операции, может
супруга твоя поможет («В принципе ты мне не нужен! Я хочу с женой поговорить и
рассказать все о тебе».
Высказывания неустановленных лиц посредством смс переписки и голосовых
сообщений абонентов: ...; ...; ... в адрес гражданина ...(абонентский номер ...) относятся
к требованиям передачи чужого имущества или совершения других действий
имущественного характера под угрозой распространения сведений позорящих
потерпевшего, которые могут причинить существенный вред правам или законным
интересам потерпевшего или его близких:
«Достояно для твоей жены»; «Нет нет ты о чем? Тебя ни кто до сих пор не разводил! А
вот теперь не то что 150 даже если Милтон даш я не остановлюсь! И сегодня я все
докажу твоей жене, и будешь ты пахать на двоих дальше, и то что я в ваших во всех
квартирах была»; «Я этого г………овна не хотела но ты заслужил».
Ну выходи, я дам тебе 150»
Мне даже миллион не надо!!!» (том № 4 л.д.7-24)
Показаниями эксперта ... о том, что информация полученная в результате
исследования вышеуказанных документов, позволила сделать выводы, указанные в
экспертизе.



Из характера общения абонентов прослеживается, что ... оказывает моральное
давление на ..., обвиняя последнего в возникших у нее затруднениях, связанных с
беременностью (осуждение родственников, плохое самочувствие). ... добровольно
перечисляется (передает в виде наличных денежных средств) деньги ... на
озвучиваемые ею нужды.
Из характера общения ... и ... прослеживается, что после 12.09.2019 ... отказался
добровольно передавать ... денежные средства для лечения за пределами РФ
обнаруженного у ... онкологического заболевания, после чего ... подкрепляет свои
требования передачи в ее адрес денежных средств угрозой распространения
сведений, позорящих ... и его близких, сведений, которые могут причинить
существенный вред правам или законным интересам ... и его близким.
Угрозы в адрес ... состояли в том, что:
- 29.09.2019 ..., используя абонентский номер ..., представляясь журналистом
редакции программы Первого канала ..., направила на абонентский номер ..., который
использовал ... ММS сообщение о приглашении последнего на съемку передачи
Первого канала автора ..., под названием на тему «Кровавый аборт, во благо
семейного счастья, руководителя крупной копании».
- следующая угроза была исполнена 02.10.2019 - заключалась в том, что ..., изготовила
плакат с фотографией ... и текстом «Этот человек убил ребенка жизнь и надежду» и
продемонстрировала ...;
- в период с 02.10.2019 и 13.10.2019 ..., в сообщениях, адресованных ... указала,
что намерена передать видеозаписи встреч интимного характера с ..., супруге
последнего, а также встрется с женщиной, чтобы рассказать об их отношениях. Текст
сообщения «А порно уйдет к жене; Номер те есть у Евы…Раз ты отказал мне в
операции, может супруга твоя поможет («В принципе ты мне не нужен! Я хочу
поговорить и рассказать все о тебе».
- 03.10.2019 года ... используя абонентский номер ... направила на абонентский номер
..., который использовал ... сообщение с текстом «Мы только что Были у Вас в офисе с
сотрудниками полиции! Меня выслушали я предоставила все документы, после чего
нам было предложено написать заявление!» и прислала фотографию первой
страницы документа, текст документа «Я ... довожу до Вашего следствия, что на
протяжении 8 лет гр. ... Роман, отчество не могу сообщить, так как не знаю, издевался
надо мной, держал меня в рабстве на что могу предоставить доказательство…с ...ым
собственноручно (то есть сьемки своего секса, сопровождающегося издевательством).
Около месяца назад я сообщила ..., что беременна. На что ... сказал сделать аборт,
угрожая тем, что видео, которое он снимал ляжет с сеть. После аборта мое состояние
начало ухудшаться, где я …». Сообщение ... получал находясь по адресу: ....
Угрозы в адрес ... состояли в том, что:
- 26.07.2019 ... (абонентский номер ... в сообщениях, адресованных ... (абонентский
номер ...) указала, что намерена встретится с женой последнего, чтобы рассказать об
их с ... отношениях интимного характера, Текст сообщений «Достояно для твоей жены
Нет нет ты о чем? Тебя ни кто до сих пор не разводил! А вот теперь не то что 150 даже
если Милтон даш я не остановлюсь! И сегодня все докажу твоей жене, и ты пахать на
двоих дальше, и то что я в ваших во всех квартирах была
Я этого г…а не хотела но ты заслужил
Текст от абонента ... : «Ну выходи, я дам тебе 150»
Текст ... в адрес ... « Мне даже миллион не надо!!!»



Характер (содержание) переписки и расшифровка голосовых сообщений позволили
сделать выводы о том, ... (абонентский номер ...), сообщает ... , что ждет от последнего
ребенка и просит перечислять в ее адрес (на указанные ею банковские карты)
денежные средства с целью прерывания беременности и ее иные нужды.
Из характера общения абонентов прослеживается, что ... добровольно, используя
различные банковские карты, перечисляет деньги ... на озвучиваемые ею нужды.
Из характера общения абонентов прослеживается, что 26.07.2019 ... уличил ... во лжи,
а именно в том что по его (...) мнению информация сообщаемая ранее ... в его адрес
(беременность, нахождение в клинике, прерывание беременности) не соответствует
действительности.
Из характера общения ... и ... прослеживается, что после озвучивания ... ... своих
суждений, о лжи последней относительно беременности и нахождении в клинике, ...
подкрепляет свои требования передачи в ее адрес денежных средств угрозой
распространения сведений, позорящих ... и его близких, сведений, которые могут
причинить существенный вред правам или законным интересам ... и его близким. (том
№4 л.д.27-45)
- заявлением ..., в котором он просит привлечь к уголовной ответственности ..., которая
путем обмана в период с 21.07.2019 по 27.07.2019 завладела принадлежащими ему
денежными средствами. (том №5 л.д.83)
- постановлением о признании и приобщении к уголовному делу вещественных
доказательств и вещественными доказательствами, которыми признаны:
- подлинник расписки от имени ... о получении от ... денежных средств в сумме ...
рублей на лечении онкологического заболевания (с целью прохождения курса
химиотерапии) от 12.09.2019 - на 1 листе;
- подлинник расписки от имени ... об отсутствии претензий к ... по факту беременности,
прерывания беременности от 02.09.2019 - на 1 листе;
- сведения о соединениях абонента ... (телефон которым пользовался ... при общении
с ... и ее соучастниками) за период 11.08.2019 по 14.10.2019 полученные ... у
оператора сотовой связи – на 7 листах;
- отказанной материал рег. ..., по заявлению ... ...от 07.10.2019 ОМВД России по району
Перово г. Москвы на 28 листах, которым последняя оказывала на ... морального
давление, с целью получения денежных средств;
- диск CD-R ... 08 размер памяти 700 МБ, с информацией сохраненной мобильного
телефона Samsung Galaxy A3 (IMEI 1: ..., IMEI 2: ..., с сим.картой оператора Билайн
абонентский номер ...), которым пользовался ... при общении с ... и ее соучастниками. -
мобильный телефон Samsung Galaxy A3 (IMEI 1: ..., IMEI 2: ..., с сим.картой оператора
Билайн абонентский номер ...), принадлежащий ... Р.С;
- договор на оказание медицинских услуг № ...– КЛ – 53 от 09.09.2019 между ООО
«Клиника медицинских экспертиз» и ... на 2 листах;
- медицинская карту пациента № ...на имя ...;
- протокол УЗИ малого таза пациента ... на имя ..., проведен ООО «Клиника
медицинских экспертиз» 09.09.2019, согласно которого первый день последней
менструации ... 08.09.2019;
- мобильный телефон iPhone X (IMEI : ..., с сим.картой оператора Билайн абонентский
номер ...), принадлежащий ...,
- ответ на запрос ПАО СБЕРБАНК вх. ...от 22.11.2019 года на 2-х листах;
- DVD-R диск с номером на посадочном кольце «...», с выписками по счетам ... и ... за
период с 15.07.2019 года по 01.11.2019 года открытыми в ПАО «Сбербанк России».



- ответ на запрос ПАО Сбербанк вх. ... от 23.12.2019 года на 4-х листах;
- DVD-R диск с номером на посадочном кольце «...», с выписками по счетам ... и ... за
период с 15.07.2019 года по 01.11.2019 года открытыми в ПАО «Сбербанк России»;
- протокол УЗИ малого таза от 16.01.2020 с 4 снимками ...;
- справка о первичном приеме акушера – гинеколога ... от 16.01.2020.
- мемориальный ордер № ...АО «Альфа–Банк» от 23.07.2019 на 1 листе;
- выписка ПАО Сбербанк с реквизитами счета ... – на 1 листе; чек по операции
СБЕРБАНК ОНЛАЙН от 25.07.2019 перевод ... рублей с банковской карты ПАО
Сбербанк ... на банковскую карту *** получателю ... на 1 листе; чек по операции
СБЕРБАНК ОНЛАЙН от 26.07.2019 перевод ... рублей с банковской карты ПАО
Сбербанк ... на банковскую карту *** получателю ... на 1 листе;
- выписка ПАО Сбербанк с реквизитами счета ... – на 1 листе; выписка ПАО Сбербанк
по счету банковской карты ...– на 1 листе;
- выписка ПАО Сбербанк с реквизитами счета ... – на 1 листе; выписка ПАО Сбербанк
по счету банковской карты ... – на 3 листах;
- выписка ПАО Сбербанк с реквизитами счета ... – на 1 листе; выписка ПАО Сбербанк
по счету банковской карты ... – на 2 листах;
- ответ АО «Альфа-банк» на запрос от 16.12.2019, о месте открытия и ведения счета к
банковской карте АО «Альфа – Банк» ... на имя ... и информации о движении по счету;
- DVD-R диск с номером на посадочном кольце «...» с данными абонентов подвижной
радиотелефонной связи (номера абонентов ..., ...), информацией о соединениях между
абонентами и абонентскими устройствами (номер абонента ...) за период с 20.07.2019
00:00 по 16.10.2019, информацией о соединениях между абонентами и абонентскими
устройствами (номер абонента ...) за период с 20.07.2019 00:00 по 16.10.2019 00:00.
((том №2, л.д.115-117, л.д.228-229, том №3, л.д.35-37, том №3, л.д.84-85,86, 139-141,
156,165-168,176-178, 181, 199-203, том №5, л.д. 24-25, 65-67; 68-69,)
Разрешая вопрос о достоверности и объективности исследованных в судебном
заседании доказательств, суд находит все доказательства, приведенные выше,
относимыми допустимыми, и достоверными, а в совокупности - достаточными для
разрешения уголовного дела, так как они согласуются друг с другом и получены без
нарушения закона. Проведенные по делу экспертные исследования, полностью
соответствует требованиям уголовно-процессуального закона, поскольку выполнены
специалистами, квалификация которых сомнений не вызывает. Заключения экспертов
оформлены надлежащим образом, научно обосновано, сомнения устранены путем
допросов эксперта, выводы, представляются суду ясными и понятными, поэтому суд
принимает их как достоверные доказательства. Другие документы, также составлены в
соответствии с требованиями закона, в необходимых случаях с участием понятых, и
объективно фиксируют фактические данные, поэтому суд также принимает их как
допустимые и достоверные доказательства.
Вышеуказанные показания потерпевших, свидетелей, эксперта, суд признает
достоверными, поскольку они согласуются друг с другом и с материалами дела, при
этом более полными и точными, а потому и достоверными суд признает показания
потерпевших, данных ими на предварительном следствии, поскольку в то время они
лучше помнили о произошедших событиях и подтвердили свои показания в суде.
Оценивая показания подсудимой, суд обращает внимание, что она признавая
фактические обстоятельства дела, факт совершения мошеннических действий, в свою
защиту выдвинула версию, что совершая мошеннические действия в отношении
потерпевших и обманным путем, получая от них деньги для прерывания мнимых



беременности и лечения, вымогательства в отношении потерпевших не совершала, и
для этого ничего делать не собиралась, совершая мошеннические действия в
отношении потерпевших действовала одна.
Версия подсудимой проверялась, но своего подтверждения не нашла и была
полностью опровергнута вышеуказанными доказательствами. Показания подсудимой в
части её невиновности суд признает недостоверными, и расценивает их как данные ею
с целью защиты и смягчения ответственности за совершенные преступления. Её
защитная версия и показания в части непризнания вины полностью опровергнуты
вышеуказанными доказательствами: заявлениями потерпевших, протоколом обыска,
протоколами выемок, протоколами осмотров предметов и документов, заключениями
экспертов, показаниями эксперта ..., постановлением о признании и приобщении к
уголовному делу вещественных доказательств, вещественными доказательствами, а
также согласующимися с ними показаниями свидетелей ..., ..., ..., ..., ..., ..., ..., ..., а так
же потерпевших ... и ..., которые прямо указали на ... как на лицо совершившее в
отношении них преступления, которым оснований не доверять не установлено.
При этом из доказательств, исследованных в судебном заседании следует, что ...
оказывала моральное давление на ..., обвиняя последнего в возникших у нее
затруднениях, связанных с беременностью. 12.09.2019 ... отказался добровольно
передавать ... денежные средства для лечения за пределами РФ «обнаруженного» у
... онкологического заболевания, после чего ... подкрепляет свои требования передачи
в ее адрес денежных средств угрозой распространения сведений, позорящих ... и его
близких, сведений, которые могут причинить существенный вред правам или законным
интересам ... и его близким.
Из характера общения ... и ... усматривается, что после озвучивания ... ... своих
суждений, о лжи последней относительно беременности и нахождении в клинике, ...
подкрепляет свои требования передачи в ее адрес денежных средств угрозой
распространения сведений, позорящих ... и его близких, сведений, которые могут
причинить существенный вред правам или законным интересам ... и его близким.
Кроме этого доводы подсудимой в части непризнания ею вины в том числе, что она
действовала одна, опровергаются её же вышеуказанными показаниями, данными в
ходе предварительного следствия, которые в части признания ею вины суд признает
достоверными доказательствами, поскольку они получены без нарушения закона и в
части признания ею вины, полностью согласуются с другими признанными судом
достоверными доказательствами.
О наличии в действиях подсудимой сговора, суд усматривает в её активных и
согласованных действиях с соучастниками в период совершения преступлений.
Оценивая все доказательства в их совокупности, суд считает, что вина ... доказана и её
действия суд квалифицирует по ч.3 ст.159, п. «а» ч.2 ст.163, ч.4 ст.159, п. «б» ч.3 ст.163
УК РФ, поскольку она в отношении ... совершила мошенничество, то есть хищение
чужого имущества путем обмана, совершенное группой лиц по предварительному
сговору, в крупном размере; она же совершила вымогательство, то есть требование
передачи чужого имущества под угрозой распространения сведений, позорящих
потерпевшего, группой лиц по предварительному сговору.
В отношении ..., она же ..., совершила мошенничество, то есть хищение чужого
имущества путем обмана, совершенное группой лиц по предварительному сговору, в
особо крупном размере; и она же совершила вымогательство, то есть требование
передачи чужого имущества под угрозой распространения сведений, позорящих



потерпевшего, группой лиц по предварительному сговору, в целях получения
имущества в особо крупном размере.
При назначении наказания суд учитывает фактические обстоятельства, характер и
степень общественной опасности совершенных преступлений, её роль, а также
влияние назначаемого наказания на исправление подсудимой и на условия жизни её
семьи.
Суд учитывает данные о личности подсудимой ..., которая ранее не судима,
характеризуется положительно.
Согласно заключению комиссии экспертов амбулаторной первичной
судебно-психиатрической экспертизы ... хроническим психическим расстройством,
слабоумием, иным болезненным расстройством психики не страдала и не страдает в
настоящее время, у нее имеется истерическое расстройство личности. Однако
указанные изменения психики выражены не столь значительно и в период
инкриминируемых ей деяний и не лишали ... способности осознавать фактический
характер и общественную опасность своих действий и руководить ими. В период,
инкриминируемых деяний у ... не обнаруживалось признаков какого – либо временного
психического расстройства, которое лишало бы ее способности осознавать
фактический характер и общественную опасность своих действий и руководить ими. В
применении принудительных мер медицинского характера ... не нуждается. У ...
клинических признаков наркомании, алкоголизма не выявлено, поэтому в лечении от
наркомании и медико-социальной реабилитации в порядке ст.72.1 УК РФ не
нуждается.
Оценивая заключение экспертов, в совокупности с исследованными
доказательствами, суд признает его достоверным доказательством, а ... вменяемой в
отношении инкриминируемых ей деяний.
Обстоятельствами, смягчающим наказание ..., суд признает: в соответствии с п. «в» ч.1
ст.62 УК РФ – беременность; в соответствии с ч.2 ст.61 УК РФ - частичное признание
вины в совершении преступлений, предусмотренных ст.ст.159 УК РФ, положительные
характеристики и другие положительные данные о её личности, состояние её
здоровья, наличие родственников и других лиц, которым она оказывает помощь и
состояние их здоровья. Обстоятельств, отягчающих наказание, не установлено.
Учитывая характер совершенных преступлений, данные о личности подсудимой и
назначая ей наказание по совокупности преступлений в виде лишения свободы без
дополнительного наказания, суд считает, что её исправление возможно только в
условиях изоляции от общества, и не находит оснований для применения ст.ст.64 и 73
УК РФ и изменения в соответствии с ч.6 ст.15 УК РФ категорий преступлений на менее
тяжкие. Отбывание наказание ... суд в соответствии с п. «б» ч.1 ст.58 УК РФ назначает
в исправительной колонии общего режима.
При разрешении вопроса удовлетворения исковых требований потерпевшего ..., суд с
учетом признания подсудимой материального ущерба от преступления, считает
необходимым удовлетворить его исковые требования в этой части, поскольку исковые
требования обоснованы и подтверждаются материалами дела.
Суд считает необходимым удовлетворить исковые требования потерпевшего ... в
части возмещения затрат на услуги представителя, но снизить размер учитывая
материальное положение подсудимой, принципы соразмерности требований,
разумности и справедливости.



В части возмещения компенсации морального вреда, суд считает необходимым
отказать, так как иск в этой части удовлетворению не подлежит, так как не обоснован
на требованиях закона.
На основании изложенного и, руководствуясь ст.ст.307, 308, 309 УПК РФ, суд

ПРИГОВОРИЛ:

Признать … виновной в совершении преступлений, предусмотренных ч.3 ст.159, п. «а»
ч.2 ст.163, ч.4 ст.159, п. «б» ч.3 ст.163 УК РФ и назначить ей наказание в виде лишения
свободы:
по ч.3 ст.159 УК РФ сроком на ТРИ года;
по п. «а» ч.2 ст.163 УК РФ сроком на ТРИ года и ШЕСТЬ месяцев;
по ч.4 ст.159 УК РФ сроком на ЧЕТЫРЕ года;
по п. «б» ч.3 ст.163 УК РФ сроком на СЕМЬ лет.
На основании ч. 3 ст.69 УК РФ по совокупности преступлений, путем частичного
сложения наказаний, окончательно назначить наказание ... в виде СЕМИ лет и ШЕСТИ
месяцев лишения свободы с отбыванием наказания в исправительной колонии
общего режима.
Меру пресечения ... в виде подписки о невыезде и надлежащем поведении, до
вступления приговора в законную силу, заменить на заключение под стражу, взяв её
под стражу в зале суда, срок отбытия наказания исчислять со дня вступления
приговора в законную силу.
На основании п. «б» ч. 3.1 ст. 72 УК РФ (в редакции Федерального закона от 03.07.2018
года № 186- ФЗ) время содержания под стражей ... с 18 ноября 2020 года до
вступления приговора суда в законную силу зачесть в срок лишения свободы из
расчета один день за полтора дня отбывания наказания в исправительной колонии
общего режима с учетом положений, предусмотренных ч. 3.3 ст. 72 УК РФ.
Гражданский иск потерпевшего ... удовлетворить частично: взыскать в его пользу с ...
в счет возмещения материального ущерба - ... рублей, в счет возмещения затрат на
услуги на представителя - 2...(двести пятьдесят тысяч) рублей; в возмещении
компенсации морального вреда – отказать.
Вещественные доказательства: находящиеся в уголовном деле: расписки от имени ...,
сведения о соединениях абонента, отказанной материал рег. ..., диск CD-R ..., ответ на
запрос ПАО СБЕРБАНК вх. ...от 22.11.2019 года на 2-х листах; DVD-R диск с номером
на посадочном кольце «...», с выписками по счетам ... и ... за период с 15.07.2019 года
по 01.11.2019 года открытыми в ПАО «Сбербанк России»; ответ на запрос ПАО
Сбербанк вх. ... от 23.12.2019 года на 4-х листах; - договор на оказание медицинских
услуг № ...– КЛ – 53 от 09.09.2019 между ООО «Клиника медицинских экспертиз» и ...;
медицинскую карту пациента № ...на имя ...; протокол УЗИ малого таза пациента ... на
имя ..., ООО «Клиника медицинских экспертиз» 09.09.2019 – хранить при деле;
мобильные телефоны Samsung Galaxy A3, iPhone X, с сим.картой оператора Билайн,
выданные потерпевшему ... – оставить по принадлежности.

Приговор может быть обжалован в судебную коллегию по уголовным делам
Московского городского суда в течение 10 суток со дня провозглашения, а
осужденному к лишению свободы, в тот же срок со дня получения копии приговора. В
случае подачи апелляционной жалобы осужденный вправе ходатайствовать о своем
участии в рассмотрении уголовного дела судом апелляционной инстанции



непосредственно, либо путем использования систем видеоконференц-связи, а также
поручать осуществление своей защиты избранному им защитнику либо
ходатайствовать перед судом о назначении ему защитника, о чем должно быть указано
в его апелляционной жалобе.

Судья


